

Junge Menschen verspotten

Wer mag es schon, wenn man verspottet wird. So etwas wirkt meist sehr nachhaltig auf die Psyche eines jungen Menschen.

Positive Aspekte:

Von positiven Aspekten ist nichts bekannt.

Negative Aspekte:

Das Verhältnis zwischen pädagogisch Tätigen und den jungen Menschen wird ziemlich zerstört. Probanden berichten von ihren darauf zurückzuführenden Gewaltattacken. Eine Probandin bedrängte ihre Eltern und wechselte die Schule.

Resümee:

Man sollte sich davor hüten, junge Menschen zu verspotten.

